

GALLERY



**無駄のない料理で
環境にやさしい暮らしの第一歩を！**

9月19日～10月10日まで全4回のコースで開催された、富士見・人間・水野公民館の3館合同環境講座。中でも、調理実習では、野菜を全部使い切れる調理方法や、野菜をゆでた湯を有効に使う方法など、グッドアイデアが盛り沢山でした。

**卓球に一番大切なのはリズム感！
ラリーを続けてチャンス待ちます**

9月18日～10月18日、夜間卓球教室が開催されました。初心者から中級者まで全部で46名の皆さんが、家事や仕事が終わった後に狭山台体育館に集まり、ストレス解消にと小気味よい音を響かせてボールを打ち合い、心地よい汗を流しました。

**地区の敬老会で、いきいきとした
笑顔がたくさん見られました**

9・10月に、市内各地区で敬老会が開催され、民謡や落語、コーラス、鼓笛隊など、手作りの心こもった催しで75歳以上の皆さん約7千500名を祝いました。どの会場でも笑顔がいっぱい。ぜひ、来年も元気でおいしましょ。



澄み切った秋空の下
狭山ではぐくまれた
抹茶「明松」と玉露「伊利麻路」が
津南の名水「竜ヶ窪の水」と出会い
素敵なハーモニイを奏でてくれます
さやま大茶会で
趣のある一日を過ごしましょ

クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

9月10日号の 写真クイズの答え



9/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、2ページの太陽光太陽熱表示パネルの写真でした。

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛(10月31日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。問い合わせ広報課へ内線7162

ぼくのおじいちゃん、優しいよ！ 私のおばあちゃんはお料理が上手！

山王保育所では、子どもたちの祖父母を招いて敬老会を開催しました。ふだんとは違ったおすまし顔の子どもたちにも、おじいちゃん、おばあちゃんもにっこり。手作りのプレゼントもあって、とてもうれしそうにおもてなしを受けていました。



いざというとき、迅速に行動できるよう 市内8会場で防災訓練を実施

8月25日、市内8会場で防災訓練が実施されました。災害救助犬を使った訓練、ヘリコプターでの人命救助、応急処置方法、油火災の消火、炊き出しなど、いざというときのための訓練に、参加者全員が真剣な面持ちで取り組みました。



柏原の暑い夏！ 柏原夏祭りは今年も大盛況でした

9月2日、柏原小学校で柏原地区の夏祭りが開催されました。リサイクルマーケットや模擬店、和太鼓、ハワイアンなど、手作りの催しとステージに登場者は大盛り上がり。中でもフラダンスはとて
も華やかで、見る人を釘付けにしていました。

